
議 事 録 

 

町長 副町長 総合政策課長 総務課長 課長補佐 課長補佐 係    員 

           

日 時 令和３年９月 28日（火） 16時 20分から 18時 30分まで 

場 所 軽井沢町中央公民館 第３会議室 

用 件  庁舎改築周辺整備事業プロポーザル審査委員会（二次審査） 

出席者：團紀彦委員長、藤居良夫委員、池田靖史委員、押金洋仁委員、藤巻進委員、上原まち子委

員、千葉篤史委員 

     事務局          

 

１．審査 

それでは、審査を開始します。プレゼンテーション及びヒアリング、提出された企画提案

書・模型をもとに議論したいと思います。 

    ：Ｅ者・Ｂ者は、独創性が感じられず、Ｃ者は軽井沢病院との連動性が感じられなかった。 

Ｄ者・Ｆ者は、独創性があり、Ａ者はよく考えられた提案であった。 

Ｇ者は、プレゼンテーション及びヒアリングが良かった。地元の建築家で真剣に事業に取

り組んでいるように感じた。 

    ：Ｂ者は、シンボルになるような庁舎という意味では、あまり評価できない。 

Ｃ者は、庁舎と病院が隣接している点が気になった。 

Ｅ者は、評価できる点が見つからなかった。 

    ：Ａ者は、庁舎の形状があまり評価できない。 

Ｃ者は、庁舎と病院との距離や庁舎が病院と同じ高さになってしまう点があまりよくなか

った。 

Ｄ者の庁舎はシンボルにはなるが、大きすぎる感じがした。 

Ｇ者は、病院への配慮を感じた。 

    ：Ｄ者はインパクトがある。インパクトがある中で、シンプルな構造であり、仕事がしやす

い室内空間だと感じた。 

    ：Ａ者は、使いづらい気がする。 

Ｂ者は、落ち着きすぎる。 
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Ｃ者は、建物内の目的地がすぐにわかるようになっている点がよい。 

Ｄ者は、奇抜過ぎる。 

Ｇ者の庁舎は、病院との一体化を図っていくような形状であり、よかった。 

    ：駐車場と建物の配置、防災関係とグリーンコリドー、保健関係部門の独立性が重要である

と考えている。 

Ａ者とＧ者は、駐車場と建物の配置について、今後変更することが難しいように感じる。 

    ：軽井沢町は特別である。Ｅ者は、気持ちはわかるが、一歩先をいくような提案がほしかっ

た。 

    ：Ａ者は木をふんだんに使って、極端な和風・極端な洋風にならない点がよかった。 

Ｂ者は、屋根のかけ方があまり美しくなかった。 

Ｃ者の配置計画は評価しにくい。 

Ｄ者は、目立ちすぎとは思わないが、少し押し付けるような感じのプレゼンテーションだ

った。 

Ｆ者は、コンセプト・意図が正直わからなかった。 

Ｇ者の屋根のかけ方は大変おもしろい。地元の若い建築家がいるのもよかった。 

 

２ 採点  

 

３ 結果発表 

〇最優秀提案者  山下設計・三浦慎建築設計室設計共同体 

〇優秀提案者   株式会社 坂茂建築設計 

 

４ 閉会 

 


